
町民の声内容（１０月２４日） 

 

【タイトル】八頭町にセイタカアワダチソウが増えています 

 

八頭町にセイタカアワダチソウが増えています。この駆除に、取り組まないと

町内は大変な事になります。また、外来種の駆除に取り組まないと日本中、大変

な事になります。八頭町から積極的にこの運動に取り組んでいただきたいです。  

この取組みの姿勢をお知らせ下さい。 


